

Mit dem Zahnarzt „raus aus den Schulden“

Dr. Jörn Thiemer unterstützt Peter Zwegat



Dr. Jörn Thiemer.

Nach seiner Fernsehpräsenz als Hobbykoch ist der Zahnarzt Dr. Jörn Thiemer nun als Zahnmediziner gefragt: in der RTL-Sendung „Raus aus den Schulden“, die am Mittwoch, 28. September, um 21.15 Uhr zu sehen ist.

Der Schuldnerberater Peter Zwegat kümmert sich in dieser Folge um das Paar Frank O. und Sylvia W., das finanziell dem Abgrund entgegensteuert. Die 46-Jährige betreibt seit 17 Jahren eine Hundeschule, hält Vorträge zum Thema artgerechte Haltung und hat ein Problem. Ihre Zähne sind in einem katastrophalen

Zustand, und Sylvia W. traut sich kaum, mit ihren Kunden zu sprechen oder zu lächeln.

Da Geld aber Mangelware ist, konnte sich Sylvia W. eine ästhetische Zahnbehandlung bisher nicht leisten. „Dann hat Peter Zwegat angerufen und mich um Hilfe gebeten“, erinnert sich Dr. Jörn Thiemer an den ersten Kontakt. „Nach einer genauen Untersuchung der Patientin haben wir dann eine Lösung gefunden.“ Dr. Jörn Thiemer entwickelte eine kostengünstige, aber ästhetisch optimale Variante und einigte sich mit dem Schuldnerberater auf eine für dessen Mandantin tragbare Ratenzahlung. Die Hundexpertin kann nun wieder selbstbewusst und offen auftreten und ist voller Hoffnung, ihren Kundenstamm erweitern zu können.

Für die Praxis Thiemer-Heermann war der Vorgang, abgesehen von Peter Zwegat, kein ungewöhnlicher. „Wir sind hier in Wattenscheid. Hier leben nicht nur Millionäre, sondern ganz normale Menschen. Und für die suchen wir immer eine finanziell machbare Lösung“, betont Dr. Jörn Thiemer.